
Aufsichtsrat
Beitrag von „wackeln“ vom 16. Februar 2019, 11:34

Guten Morgen liebe Forumsgemeinde! Schreib ich den Text jetzt hier rein? Ja, schon.
Also dann: Ich habe am vergangenen Dienstag zum ersten Mal nach langer Zeit, genauer
gesagt, zum ersten Mal seit dem Stuttgart-Spiel mich wieder in dieses Forum eingelesen. Ich
war damals zum Glück im Urlaub, 3 Wochen WEIT WEG ohne Stadionbesuch. Und nach dem
Urlaub wollt ich das irgendwie gar nimmer so richtig alles nachlesen, weil ich natürlich schon
weiter zum Club bin, und gesehen und erlebt habe, wie all die zarten Pflänzchen zertrampelt
wurden und verwelkten und erfroren, von denen man dachte, daraus könnte mal eine
Blumenwiese für unsern Ponyhof werden. Naja, schluchz.

Dann habe ich das Pokalspiel gegen den HSV gesehen, und dann das Spiel gegen Hannover,
und die Interviews davor und danach..., und dann hieß es am Sonntag, der AR sitzt und es wird
so nicht weiter gehen. Und dann ist passiert, was ich gar nicht so unbedingt für möglich
gehalten hätte: Der AR hat eine Entscheidung getroffen. Er hat sich am Sonntag
zusammengesetzt, und als es noch nicht gereicht hat, haben sich die Herren am Montag
nochmal zusammengesetzt, und dann haben sie die Konsequenz gezogen, und zwar GENAU SO
wie sie es machen mussten.

An dieser Stelle auch an Herrn Dr. Grethlein: Respekt! Hätte ich ihm nicht zugetraut nach dem
Rumgeeier mit Bader (und vielleicht hat er ja doch daraus gelernt...?). Und ja, es war nicht
Grethlein alleine, sondern eine Mehrheitsentscheidung (nicht einstimmig...), aber er ist der
Vorsitzende, und er hat es mitgetragen. Im real life um mich herum war man sich dann doch
ziemlich einig, dass die Entscheidung richtig war, auch vom Zeitpunkt her (was bedeutet, dass
man vielleicht schon früher hätte handeln können, aber dass es absolut richtig war, jetzt nicht
mehr länger zu warten und zuzuschauen.

So, und dann hab ich mir gedacht, hey wackeln, was schreibtn eigentlich das Forum...? Und hab
mich an mein Passwort erinnert, und los gings. Ich hab jetzt nicht alles nachgelesen (sorry)
aber: Ich habe mich gleich wieder zu Hause gefühlt.! VIEL hat sich nicht geändert bei euch....
(paar Leute fehlen, zumindest vorübergehend, und womit? Genau.)

Aber: Mit doch großem Erstaunen habe ich dann zur Kenntnis genommen, dass die
Entscheidung des ARs, Tabula rasa zu machen und AB und MK rauszuwerfen, und zwar jetzt
gleich, sehr unterschiedlich aufgenommen wurde. Ah was, unterschiedlich. Da wurde sich
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gefetzt (was ja okay und normal und auch wichtig ist), aber für mich erstaunlich: Arg viele User,
die ich eigentlich als total vernünftig kennengelernt habe (zum Teil ja sogar schon in echt!
Wann issn eigentlich wieder Forumstreffen?), fanden die Entscheidung falsch. Ich zähl jetzt
keine Namen auf, sonst vergess ich jemand oder rechne jemand zum faschen "Lager", und es
waren ja auch viele Beiträge, in denen ich exakt meine Meinung wiedergefunden habe.

Aber trotzdem: Als ich nachts um halb eins "bingbingbing" die Messages bekommen habe mit
dem Rauswurf Bornemanns (und damit auch die Trennung von Köllner , war mein spontanes
erstes Bauchgefühl: Erleichterung. Und Verständnis für die Entscheidung, und Respekt für die
Konsequenz. Und um mich rum war das eigentlich genauso: So konnte es nicht weitergehen,
nicht weil wir absteigen, sondern dass wir so absteigen.

Und dass das nicht Konsens hierherin war, das hat mich erstaunt.

So, das war jetzt erstmal... mal liest sich! 

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2835731#post2835731

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2835731#post2835731

